

## NOTICIAS

### Declaración de la Renta, 2011

En la última declaración de la Renta de 2010, correspondiente al IRPF de 2009, el número total de declaraciones a favor de la Iglesia se ha elevado a 7.260.138 millones. En sólo tres años, se ha producido un aumento de 800.000 declaraciones.

Este año, el Programa para el Sostenimiento Económico de la Iglesia XTANTOS ha lanzado su campaña publicitaria en Internet e indica que, aunque parezca una casilla más en tu Declaración de la renta, si la marcas con una X, el 0,7% de la renta se destina a favor de la Iglesia Católica: “no vas a pagar más ni te van a devolver menos. Además, puedes marcar también la casilla llamada de ‘fines sociales’ y el 0,7% se destina a cada fin. Y si alguien te hace la Declaración, pídele que marque la casilla por ti”. La Iglesia está presente en los acontecimientos más importantes de la vida, acompañando a las personas que se acercan a Dios en los momentos más importantes de la existencia humana. Estas actividades son realizadas por personas que entregan su vida a los demás. Los sacerdotes y los agentes de pastoral, que están al servicio de la comunidad cristiana, desempeñan, una labor discreta y muchas veces ignorada que construye el bien común de la sociedad. Con esto, animan a todos a marcar la X a favor de la Iglesia en su Declaración.

### 24 de Mayo, Traslación de Santo Domingo

Al celebrarse Santo Domingo de Guzmán, fundador de la familia dominicana, el 8 de agosto y coincidir habitualmente con días de vacaciones, celebramos con cierta solemnidad esta fecha del 24 de mayo en que recordamos un sencillo episodio: el traslado, por expreso deseo de Gregorio IX, de los restos de Domingo desde su primitivo sepulcro, a un sarcófago de mármol, donde actualmente se le venera en la iglesia del Convento de Bolonia. Este traslado se efectuó el 24 de mayo de 1233.

*Con este motivo celebramos una Eucaristía en memoria de Santo Domingo de Guzmán el martes día 24 a las 8 de la tarde. Invitamos a todos los que de algún modo os sintáis miembros de esta Familia Dominicana.*

## NOTICIAS

# Comunidad en Camino

5º PASCUA  
Ciclo "A"

PP. DOMINICOS - MADRID

22 de MAYO  
de 2.011

Avda. Ciudad de Barcelona,1 <http://www.parroquiadeatocha.es>



## NTRA. SRA. DE ATOCHA

“Yo soy el  
Camino, la  
Verdad y la  
Vida. Nadie va  
al Padre, sino  
por mí”



## Domingo 5º de Pascua ( 22 de Mayo 2011)

Estamos en el quinto Domingo de Pascua. La liturgia de la Palabra de este Domingo nos presenta tres enseñanzas elementales en la catequesis de la Iglesia primitiva. Por un lado, la institución del Diaconado (primera lectura), en segundo lugar la condición de los que han acogido la Palabra de Dios, la Iglesia (segunda lectura); y, en tercer lugar, nos recuerda que el itinerario del hombre hacia Dios pasa necesariamente por Cristo (Evangelio).

Nos dice, en el libro de los Hechos de Apóstoles que, algunos miembros de la Iglesia de Jerusalén de lengua griega, se quejaron a los apóstoles que se atendía más a los de lengua hebrea que a ellos (especialmente a los huérfanos y a las viudas). *“Entonces los apóstoles convocaron al grupo de los discípulos y les dijeron: No nos parece bien descuidar la Palabra de Dios para ocuparnos de la administración. Por tanto, hermanos, escoged a siete de vosotros, hombres de buena fama, llenos de espíritu de sabiduría, y los encargaremos de esta tarea; nosotros nos dedicaremos a la oración y al servicio de la Palabra”*. De esta manera se instituyó el diaconado en la Iglesia, como servicio de la caridad para los más necesitados. El Concilio Vaticano II retomó este servicio en nuestra Iglesia actual.

De una riqueza extraordinaria para realzar la dignidad que confiere el bautismo a los cristianos son las palabras de San Pedro en la segunda lectura: *“Vosotros sois una raza elegida, un sacerdocio real, una nación consagrada, un pueblo adquirido por Dios para proclamar las hazañas del que os llamó a salir de las tinieblas y entrar en la luz maravillosa”*. Esta es nuestra condición como cristianos y esta es nuestra responsabilidad; dar testimonio en el mundo a partir de nuestra comunión fraterna, creando lazos de solidaridad y amor mutuo en el ejercicio de la caridad.

Y frente a un mundo que ha perdido el norte, que camina a la deriva sin saber a dónde terminará..., Jesús, ante la pregunta de Tomás : *“Señor, no sabemos a dónde vas, ¿Cómo podemos saber el camino? Y Jesús le responde: Yo soy el camino y la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por mí”*. Jesús, que es la Verdad y la Vida; o sea, la fuente misma de la de la verdadera y única felicidad, también nos indica cual es el verdadero camino para llegar a esa ansia de felicidad humana, que está en el abrazo incondicional del Padre: **¡Él es el verdadero y único Camino...!** *“Nadie va al Padre sino por mí”*.

Hechos 6, 1-7  
1ª de Pedro 2, 4-9  
Juan 14, 1-12

Todos los años el Secretariado de Misiones “Selvas Amazónicas” de los Padres Dominicos realiza en este mes de Mayo una campaña a favor de las misiones que mantenemos en Perú, República Dominicana y Guinea Ecuatorial. En estos lugares nuestros hermanos dominicos trabajan en la evangelización, salud y promoción social de los más necesitados.

La Campaña de Selvas Amazónicas quiere recoger el grito que fray Antonio Montesinos realizó en la isla Española: *“Acaso estos no son hombres...”* y que quinientos años después, tenemos que seguir gritándolo pues a veces nos cuesta a los misioneros proclamar que ellos, como nosotros, somos hijos del Padre del Cielo, y hermanos de la peregrinación y destino. Tenemos claro que nosotros desde España, por nuestra situación económica, podemos facilitarles los medios de formación cristiana, dentro de una promoción adecuada a su situación social en algunos casos de primitivismo obligado.

La globalización y la dureza con que los valores económicos rigen la sociedad actual más desarrollada en ocasiones se oponen a la promoción de los desheredados de este tercer mundo, para poder encontrar en ellos la mano de obra barata que realice trabajos que beneficien a las grandes multinacionales. Por eso, también en ocasiones, está mal visto la tarea misionera que intenta promoverlos; mientras que otros los miran como un problema que no les afecta, por ser personas lejanas e ignoradas.

Le invitamos en este mes de mayo, dedicado a la Virgen María, a hacer un regalo especial, de acuerdo a sus posibilidades, poniendo en manos de los misioneros, una ayuda generosa, para que los más pobres tengan: Escuelas, Comedores Infantiles, Becas de Estudio, Útiles escolares, Medicinas, Vacunas, Agua potable, Luz eléctrica...

Por humilde que sea su aporte les ayudará a crecer. Cuente con nuestra gratitud y el agradecimiento de los misioneros.

Fr. Francisco de Faragó, dominico